
2 
 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

          11/07/2024 LEGISLATIVO 

 
 

 

Comentario / Gerardo Fernández Noroña 
(Diputado-PT) 

 
CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Nosotros no vamos a atropellar a nadie, se va a dar la reforma 
judicial, que va a dar más certidumbre jurídica, verdadera certidumbre jurídica a todo mundo. Se van a 
hacer las reformas que el país necesita y vamos a oír a todos los sectores. No estamos en una condición 
ni de arrogancia ni de prepotencia ni nada, vamos a ejercer la mayoría con responsabilidad, 
respondiéndole al pueblo de México, que es a quien nos debemos”. 
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